



Négociations sur le climat des Nations Unies: la CSI soutient l'appel des Philippines en faveur d'un effort humanitaire conséquent

Geplaatst op vrijdag 15 november 2013 |



La CSI a apporté son soutien unanime à l'appel que le gouvernement des Philippines a lancé lors des négociations sur le climat des Nations Unies — qui se tiennent actuellement en Pologne — en faveur d'actions climatiques urgentes après le passage du terrible du typhon, ce vendredi 8 novembre 2013, qui serait responsable de la mort d'au moins 10 000 personnes et dont les effets ont été dévastateurs pour le pays.

"Les avis des scientifiques sur le changement climatique convergent clairement et des événements catastrophiques comme le typhon Haiyan continueront de se multiplier tant que le monde ne prendra pas des mesures appropriées. Les citoyens paient de leur vie alors que le puissant mouvement contre les actions climatiques continue de bloquer l'adoption de solutions", a déclaré Sharan Burrow, la secrétaire générale de la CSI.

"Nos pensées vont aux familles qui ont perdu un ou des proches et dont les maisons et les moyens de subsistance ont été anéantis. Les syndicats du monde entier demandent à leurs membres de participer généreusement à l'aide humanitaire et nos partenaires aux Philippines sont occupés à déterminer la meilleure façon pour le mouvement syndical international de les aider."

Noriyuki Suzuki, le secrétaire général pour la région Asie/Pacifique de la CSI, est actuellement aux Philippines pour évaluer la situation et l'ONG d'éducation des travailleurs, LEARN, appartenant au réseau SOLIDAR, a déjà lancé un appel à la solidarité.

CSI - 12 novembre 2013

La CSI représente 176 millions de travailleuses et de travailleurs au travers de 325 organisations nationales affiliées dans 156 pays et territoires.

Retrouvez-nous sur le web: <http://www.ituc-csi.org> et <http://www.youtube.com/ITUCCSI>